

Tras cierre del proceso en la capital regional

Cuatro empresas postulan a construir el nuevo estadio del Barrio Sur

● Desde el municipio de Punta Arenas señalaron que -ahora el equipo multidisciplinario inicia análisis de propuestas para adjudicar obras del estadio.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Con entusiasmo y altas expectativas se cerró oficialmente el proceso de licitación para las esperadas obras del nuevo estadio del Barrio Sur, luego de permanecer durante un mes y medio en la plataforma de Mercado Público. El cierre del plazo dejó como resultado la recepción de cuatro propuestas de empresas con amplia trayectoria y presencia nacional.

Desde el equipo técnico a cargo del proyecto se destacó la calidad de las postulaciones recibidas: “Estamos muy esperanzados en que una de estas empresas pueda adjudicarse finalmente las obras que han sido anheladas por más de 80 años por la comunidad del Barrio Sur”. Asimismo, subrayaron el valor histórico y urbano que representa esta iniciativa para la ciudad.

Con la licitación ya cerrada, comienza una etapa clave: el proceso administrativo. En primera instancia, se revisará que cada empresa haya presentado la documentación exigida conforme a las bases del concurso. Luego, se procederá a la evaluación técnico-económica de las propuestas, con el objetivo de seleccionar la mejor alternativa para adjudicar el contrato.

Este análisis será realizado por un equipo multidisciplinario compuesto por profesionales de infraestructura, arquitectura, administración y finanzas contables, lo que garantiza un proceso riguroso y transparente. La resolución final estará a cargo del director del servicio, quien emitirá el dictamen de adjudicación dentro de los plazos establecidos por la normativa vigente.

El director regional del Instituto Nacional de Deportes de Magallanes, Héctor Serka,



IND MAGALLANES

Un nuevo paso dio el proyecto del nuevo estadio del Barrio Sur.

valoró el avance del proceso y destacó su impacto en la comunidad: “Este proyecto no sólo representa una mejora en infraestructura deportiva, sino también una oportunidad para fortalecer el tejido social del Barrio Sur. Estamos comprometidos con entregar a la ciudadanía un espacio digno, moderno y accesible para el

desarrollo del deporte y la vida comunitaria”.

La construcción del nuevo estadio del Barrio Sur marca un hito en la recuperación de espacios emblemáticos para Punta Arenas. El proyecto avanza con paso firme, y la comunidad espera con ilusión ver concretado este sueño largamente postergado.